



Landeshauptstadt
München
Baureferat

Landeshauptstadt München, Baureferat
Friedenstraße 40, 81671 München

G 30-1, Anlagenaufsicht,
Naturschutzwacht
BAU-G30-1

Bezirksausschuss 05
Au-Haidhausen
BA-Geschäftsstelle Ost
Friedenstr. 40
81660 München

Friedenstraße 40
81671 München

Telefon: 089 [REDACTED]

Telefax: 089 [REDACTED]

Dienstgebäude:
[REDACTED]

Zimmer: [REDACTED]

Sachbearbeitung:
[REDACTED]

Ihr Schreiben vom
20.02.2023

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
29.03.2023

Radfahrer in den Frühlingsanlagen

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 05049 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 5 Au-Haidhausen
vom 25.01.2023

Sehr geehrter Herr Spengler,
sehr geehrte Damen und Herren,

in seinem in der Sitzung vom 25.01.2023 beschlossenen Antrag, fordert der Bezirksausschuss 05, dass verschärfte Kontrollen des illegalen Radverkehrs in den Frühlingsanlagen durchgeführt werden.

Dazu teilen wir Ihnen Folgendes mit:

Bei den Frühlingsanlagen handelt es sich aufgrund ihrer Lage zwischen dem Isarhochwasserbett und der angrenzenden Straße und der Wohnbebauung um eine sehr stark frequentierte Grünfläche. Es wurden bereits viele Maßnahmen getroffen, um den unerlaubten Radverkehr einzudämmen. So sind die Grünanlagen teilweise eingezäunt und mit Toren und Fahrradschranken versehen. Des Weiteren wurden, wie ja auch in ihrem Antrag formuliert, Beschilderungen angebracht, die die Wege explizit als reine Fußwege ausweisen.

Um die Vorgaben der Grünanlagensatzung durchzusetzen, werden neben den stichpunktartigen Regelkontrollen auch immer wieder sogenannte Sonderkontrollen durch die Mitarbeiter*innen der Grünanlagenaufsicht durchgeführt, im Rahmen derer die Frühlingsanlagen über einen fest definierten Zeitraum (i.d.R. 2 Wochen) täglich bestreift werden.

Abdruck

Zuletzt hat eine solche Sonderkontrolle im Juni letzten Jahres stattgefunden. Aufgrund der Vielzahl an Grünanlagen im Stadtgebiet und der begrenzten personellen Kapazitäten kann leider keine lückenlose Kontrolle erfolgen. Mit der jetzt einsetzenden wärmeren Witterung werden wir jedoch wieder eine Sonderkontrolle durch die Grünanlagenaufsicht veranlassen. Auch die stichpunktartigen Regelkontrollen finden weiterhin kontinuierlich statt.

Mit freundlichen Grüßen



gez.